

Rafael Ciarcia, un hombre de negocios.

Escrito por rafaelciarcia - 24/08/2018 20:24

Observador de los avances tecnológicos

La tecnología avanza junto con el tiempo y eso era algo que Rafael Ciarcia tenía presente, ya que, siempre estaba al pendiente de los últimos avances tecnológicos, para así, incluirlos en sus empresas y futuros proyectos.

Es así, como se motiva a incluir tecnología de punta en su línea aérea “Avior Airlines”, convirtiéndose en la primera de Venezuela en manejar este tipo de tecnología.

A su vez, contrata e incluye diversos softwares de última generación, para implementar nuevos servicios, con la finalidad de facilitarles la labor tanto a sus trabajadores, como a sus clientes.

La implementación de nueva tecnología, le ha permitido a su vez manejar de manera más eficiente los servicios brindados por sus empresas y controlar las actividades allí realizadas, optimizando su desempeño.

Sus obras arquitectónicas, cuentan con elementos de última generación, entre ellas computadoras y pantallas, que les facilitan las labores a sus usuarios, los cuales pueden proyectar presentaciones y apreciarlas en excelente calidad.

Interés en contribuir en el crecimiento del país

Rafael Ciarcia, se ha caracterizado por su interés en guiar la elaboración de obras que enriquecen al país y que cooperan con su sociedad, generando empleos y contribuyendo con la recreación de la misma.

Esto lo ha logrado, gracias a la creación de centros empresariales y recreacionales, como áreas deportivas, entre las cuales se destaca “Cuidad Vinotinto”, la cual les brinda a los jóvenes deportistas un espacio para llevar a cabo sus actividades.

A su vez y gracias a su determinación y esfuerzo por seguir adelante con sus empresas, brinda a través de ellas, servicios de excelencia al país, convirtiéndolo en un empresario exitoso y respetado.

Sin lugar a dudas, Rafael es un ejemplo digno de perseverancia, que se debe pensar en grande para lograr grandes hazañas como las que el logro y sigue logrando.
